

*„Ein Mensch, der uns verlässt,
ist wie die Sonne, die versinkt.
Aber etwas von ihrem Licht bleibt
immer in unserem Herzen zurück.“*

Der Tennisclub TC Schwalbach e.V. trauert um sein Ehrenmitglied

Angelika von Groote

die im Alter von 83 Jahren verstorben ist.

Angelika war seit 1975 Mitglied im Tennisclub und hat bereits 1976 im Vorstand die Aufgaben der Schriftführerin übernommen, die sie bis 2016 ausübte. In den letzten Jahren ihrer Vorstandstätigkeit übernahm sie noch die Arbeiten des Clubsekretariats. Während dieser Zeit hat sie maßgeblich zu den Erfolgen und dem Bestehen des Vereins beigetragen. Sie war immer für den Verein da und hat bei vielen Tätigkeiten hilfreich zur Seite gestanden. Ihre lange ehrenamtliche Arbeit wurde 2016 durch die Verleihung des Ehrenbriefes des Landes Hessen und 2018 durch die Ernennung zum Ehrenmitglied des Tennisclub TC Schwalbach e.V. gewürdigt.

Wir danken Angelika für all ihre Kraft, die sie in vielen Jahren für den Verein investierte.

In Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von Angelika.

Wir werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Vorstand

Tennisclub TC Schwalbach e.V.